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Ja schon, wenn man aber vergleicht wo z.B. Osnabrück herkam (Aufstieg aus der 3.Liga 2019)
und wo wir Kadertechnisch eigentlich stehen sollten(2019 noch Erstligist), ist da schon eine
gewisse Diskrepanz feststellbar, in meinen Augen.
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